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Anfrage zur Beantwortung im UMA am 08.09.2021 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,  

sehr geehrter Herr Endereß,  

 

das Planungsamt berichtete im Mobilitätsausschuss des Kreistags Mettmann am 19.05.2021, dass die 

Kreisverwaltung bei einem Austauschtreffen die kreisangehörigen Städte zu Fördermöglichkeiten und zur 

Umsetzungsplanung von Mobilstationen informiert hat und sich Ende April 2021 bei den Städten zu den 

eingereichten Förderanträgen erkundigt hat.  

 

Die Stadt Haan meldete dem Bericht zufolge der Verwaltung zurück, dass wichtige Bausteine von 

Mobilstationen mit anderen Fördermitteln umgesetzt werden.  

 

Das Jugendparlament der Stadt Haan stellt zur Beantwortung im UMA am 08.09.2021 diesbezüglich 

folgende Anfrage: 

 

1)  In welcher Form plant die Stadt Haan Bausteine von Mobilstationen umzusetzen? 

2) Welche Fördermöglichkeiten plant die Stadt hierzu zu nutzen? 

3)  Wann und wo soll bzw. ist dies geschehen  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Dominik Budych 

- Vorsitzender des Jugendparlamentes der Stadt Haan - 
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